

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 086/sipers/sdmhumas-oikn/03/2024

11 Maret 2024

**Tingkatkan Minat Berbahasa Inggris di Sekolah, Otorita IKN
Laksanakan FEF**

NUSANTARA - Guna meningkatkan minat belajar bahasa Inggris bagi pelajar tingkat Sekolah Dasar (SD) sekitar Ibu Kota Nusantara (IKN), Otorita IKN melaksanakan program Friday English Fun atau FEF di sejumlah SD.

Kegiatan FEF dijadwalkan secara rutin setiap hari Jumat dengan peserta seluruh murid SD yang berada di kawasan IKN digagas oleh Kedeputusan Bidang Sosial Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat Otorita IKN melalui Direktorat Pelayanan Dasar Otorita IKN.

"Friday English Fun atau Jumat bahasa Inggris yang menyenangkan, akan dilakukan secara rutin terhadap pelajar di wilayah IKN, Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Kalimantan Timur (Kaltim) terutama siswa SD," kata Direktur Pelayanan Dasar, Suwito kepada awak media, Minggu (10/3/2024) di Sepaku.

la menerangkan, kegiatan FEF bertujuan untuk membudayakan bahasa Inggris bagi siswa Nusantara. Dimana pada kegiatan awal Jumat (8/3/2024) kemarin, dilakukan terhadap tiga SD Negeri (SDN) di Sepaku, yaitu SDN 005 di Desa Sukaraja, SDN 014 Kelurahan Pemaluan dan SDN 020 Desa Bumi Harapan.

"Kegiatan selanjutnya akan kami teruskan ke sekolah-sekolah yang lain di wilayah IKN," ujar Suwito.

la menambahkan, ada berbagai kegiatan dalam FEF yang dilakukan pihaknya bekerjasama dengan pihak sekolah, antara lain latihan berhitung bahasa Inggris, latihan mengenal nama-nama anggota tubuh dalam bahasa Inggris.

"Lalu bernyanyi dalam bahasa Inggris, *english market day*, kuis sederhana, dan lain-lain," tuturnya.

Menurutnya, seluruh peserta kegiatan cukup memberi respon yang baik dengan kegiatan ini. Harapannya ke depan membawa dampak positif bagi pelajar dan kelak terbiasa menggunakan bahasa Inggris dalam kegiatan sehari-hari.

la menambahkan, kegiatan FEF yang dilaksanakan pihaknya ini, untuk melatih kemampuan berkomunikasi para murid di wilayah IKN yang bernama *Speaking English Now* (SNOW). Titik lokasi yang digunakan untuk merealisasikan kegiatan diadakan di beberapa sekolah wilayah IKN.

Suwito mengungkapkan, tujuan dibentuknya program ini salah satunya juga untuk mempersiapkan pembinaan olimpiade bagi pelajar di IKN. Dimana implementasi kegiatan adalah dengan menyediakan sebuah wadah pembelajaran bahasa Inggris yang lebih menyenangkan bagi pelajar, sekaligus mempraktekan bahasa Inggris di lingkungan sekolah maupun di lingkungan tempat tinggal yang berada di kawasan IKN.

"Kunci dari kegiatan ini melatih kepercayaan diri dan keberanian pelajar yang masih berusia belia untuk dapat memiliki skill public speaking. Sesuai dengan tema yang kami yaitu *Build Confidence Through English*," tukasnya.

Terpisah seorang murid kelas IV SDN 50, Rido mengaku, senang karena bisa bermain sambil belajar bahasa Inggris, apalagi di sekolahnya guru pelajaran bahasa Inggris tidak ada.



“Suka banget bisa bermain sekaligus belajar berbicara menggunakan bahasa Inggris,” pungkasnya.

Sementara itu, Deputi Bidang Sosial Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat Otorita IKN, Alimuddin menegaskan, kegiatan yang telah dilaksanakan tersebut, akan dimasifkan di seluruh sekolah yang berada di wilayah IKN, sehingga sumber daya manusia di Nusantara menjadi lebih baik lagi.

“Kegiatan ini akan kita masifkan di seluruh wilayah IKN,” tutup Alimuddin.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



